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 コミュニティ

　 センター

お部屋

会議室

（１，２，３）

料理実習室

和室

創作室

多目的ホール

定員

午前 午後 夜間

9時～正午 1時～5時

各

18 人
  700円   900円   900円

12 人 1,000円 1,300円 1,300円

28 人   900円 1,200円 1,200円

18 人   900円 1,200円 1,200円

180 人 3,500円 4,700円 4,700円

使 用 料 金 表

お部屋のご予約は直接センターへお越しください。

6時～ 10 時

　昨年は、イベントやギャラリーの写真を

担当しましたが、額に入った絵の撮影には

泣かされました。自分の影や思わぬ背景が

映ったり、光が入ったりと大変難しい。

　今年はもっと勉強をして、綺麗な写真を

お届けしたいと思います。　　　　（Ｙ）　　　　　　　　

66

ほっ
と一息

一般スタッフ若干名。　窓口業務や催しの運営など。

◆　勤務　週３日。午前８時４５分～午後１０時のうち６時間（２交代制）

　　　　　土・日・祝日出勤あり

◆　賃金　時給　９９５円

◆　申込　履歴書と「私が考えるコミュニティの在り方」を４００字程度にまとめ、

　　　　　直接か郵送で千里山コミュニティ協議会まで

　　　　　（〒565-0844　千里山霧が丘 22-1 　☎ 06-6310-7002 ・FAX 06-6310-7336)

◆　締切　令和３年１月３１日（日）必着

◆　採用　令和３年４月１日

【コミュニティ協議会のスタッフ募集】

　
　
　
　
　

昨
年
は
コ
ロ
ナ
禍
で
激
変
し
た
が
、　

　
　
　

我
が
家
も
大
変
化
し
た
年
だ
っ
た
。　

 

三
年
前
、
主
人
の
母
が
他
界
し
た
。
義
父
が
「
ひ

と
り
暮
ら
し
は
も
う
ム
リ
で
す
わ
。
」
と
言
い
、
主

人
も
「
お
や
じ
に
は
親
孝
行
ら
し
い
こ
と
し
て
こ

な
か
っ
た
し
、
え
え
か
？
」
と
い
う
や
り
取
り
が

あ
り
、
大
学
近
く
に
越
し
た
娘
の
部
屋
を
義
父
の

寝
室
に
し
た
。
い
つ
も
よ
り
し
っ
か
り
と
食
事
を

作
る
一
年
と
な
っ
た
。

　

義
父
は
朝
が
早
い
。
夜
の
十
一
時
に
「
お
は
よ

う
ご
ざ
い
ま
す
。
」
、
「
ま
だ
夜
で
す
。
」

「
あ
あ
そ
う
か
、
部
屋
が
明
る
い
か
ら
朝
か
と
思
っ

た
。
」
と
。
五
時
に
「
お
な
か
が
す
き
ま
し
た
。
」
、「
朝

ご
は
ん
し
ま
し
ょ
う
か
。
」
と
い
う
具
合
。　

　

日
中
が
心
配
で
デ
イ
サ
ー
ビ
ス
で
過
ご
し
て
も

ら
い
、
リ
ズ
ム
が
や
っ
と
整
っ
て
き
た
。
先
日
、

ふ
と
、「
僕
、
ど
う
し
て
こ
こ
に
い
る
ん
で
し
ょ
う
。
」

と
聞
く
の
で
ビ
ッ
ク
リ
し
た
。
そ
ん
な
義
父
に
も

千
里
山
に
慣
れ
て
、
好
き
に
な
っ
て
も
ら
え
る
と

い
い
な
と
思
う
。

　

年
末
年
始
に
な
る
と
、
一
年

無
事
に
過
ご
せ
た
お
礼
に
千
里

山
神
社
に
参
拝
す
る
。
千
里
山

西
の
住
宅
街
の
わ
り
あ
い
標
高

の
高
い
場
所
に
ひ
っ
そ
り
佇
ん

で
い
る
。
朝
の
早
い
時
間
に

行
く
と
な
に
か
ス
ッ
キ
リ
す
る
。

　

今
年
は
坂
道
の
苦
手
な
義
父

の
分
ま
で
お
参
り
し
て
こ
よ
う

と
思
う
。
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令和３年

澤田雅之 理事長
延江彰彦 広報委員長

延江 ： コロナ禍での協議会
運営がスタートになりました
が ・ ・ ・

澤田 ：定時総会は異例の書
面議決によるスタートで、 役
員もスタッフも多数入れ替わ
り、 様々な事が中止になり引
継ぎが充分できず運営に対
する不安もありました。 喫茶
の営業も中止となり本来の活
動ができませんでした。

延江 ： ９月より自主講座が再
開され初めての大型イベント
「秋のクラシックコンサート」 は
大盛況でしたよね。

澤田 ：感染防止対策を万全
に行うよう要望しました。 演者
も観客も安心して楽しんで頂け
て良かったです。

事務局スタッフ：年末年始はどの
ように過ごされましたか。

　　　　　　 澤田 ：毎年、 親戚
　　　　　　　　　　など２０～３０人集　　
　　　　　　　　　　まって忘新年会を
　　　　　　　　　　しますが、 今年は
　　　　　　　　　　集まれなくて残念
　　　　　　　　　　です。

延江 ：年末から
家族で旅行に行く
のが恒例ですが、
今回は行けなくて
残念です。 年末は
女性に手をわずらわせないように
しています。

年頭にあたり、澤田理事長に旧年のご苦労話を交え

ながら、新年の抱負などをお聞きしました。

延江 ：最大イベントコミセンま
つりが中止になったことについ
てはどうですか。

澤田 ：一昨年初めてお手伝
いしましたが、 多目的ホール
が常に満員の状態に驚きまし
た。 たくさんの方が楽しみに
していて出演者、 スタッフの
モチベーションの上がるまつり
がなくなり残念な思いでいっ
ぱいです。

延江 ：最後に新年に向けた抱負
をお聞かせ下さい。

澤田 ：吹田市の中でも感染が広
がっていて心配です。 当センター
の全事業が一日も早く再開でき、
みなさま方に愛される施設となる
ように努めます。 ワクチンが早く
接種できて、 コロナの収束につ
ながれば嬉しいです。

事務局スタッフ：
コロナ禍で日常生活に変化は
ありましたか。

澤田 ：孫を保育園に送迎してい
ます。 触れ合う時間が増えて
嬉しいです。

延江 ：自宅３階に作ったアトリエ
で終日絵を描いていて、 普段で
きなかったことが存分にできるよ
うになりました。

　明けましておめでとうございます。

「
新
し
い
生
活
に
な
れ
る
ぞ
」

新春対談


